



# 見中だより

No19

令和8年1月16日発行  
浦安市立見明川中学校  
校長 松川 健治

## 「進路結団式」楽しく実施しました。

1月6日（火）に3学期がスタートしました。始業式の後、3年生は、体育館に残り、進路結団式を行いました。この行事は、いよいよ本格的に始まる受験に対して、みんなで支え合い、目標進路の実現をして良い卒業式を迎えるようにと毎年行っています。PTAのお母様方も参加し、準備協力や「ガンバレ！受験生」と書かれた「シャープペンシルとカイロ」をいただきました。常に和やかな雰囲気で温かい会となりました。受験生の皆さん、大人はみんな応援しています。粘り強く最後まで頑張りぬいてください。



## 浦安 D-Rocks 朝の挨拶運動

1月14日（水）の朝、浦安市のプロラグビーチーム「浦安 D-Rocks」の現役選手の皆さん、本校に来校し、生徒会の生徒たちと一緒に朝のあいさつ運動を行いました。ただいま、シーズン中で大変お忙しい中、市内の学校であいさつ運動を積極的に行ったり、ラグビー教室や交流会を実施したりと、ラグビーの普及活動も含めて、地元に愛されるチームを目指して全力で頑張っているそうです。

あいさつ運動では、選手たちから元気をもらい、良い朝の1日がスタートしました。翌日からの本校の朝のあいさつ運動のはずみとなりました。

現在、4戦3勝と成績もよく、優勝に向けて頑張ってほしいと思います。今後の活躍を期待し、また、交流も続けていきたいと考えています。「浦安 D-Rocks」の皆さん、大変貴重な時間ありがとうございました。今後のさらなる飛躍を期待しています。

